



École Nationale
Supérieure Maritime (ENSM)



Formulaire de Pré-inscription

Pre-Registration Form

Challenge HydroContest by ENSM

Du 22 au 27 Septembre 2025

From September 22 to 27, 2025

hydrocontest@supmaritime.fr

Etablissement / *School establishment*

Nom de l'établissement/*School name* :

Pays / *country* :

Adresse postale / *postal address* :

Adresse mail / *mail address* :

Numéro de téléphone + code pays / *Phone number + country code*:

Personne référente / *Referring person*

Nom / *Last name*: Prénom / *first name*:

Fonction au sein de l'établissement / *Position in the school* :

Adresse Mail / *mail address* :

Engagement de l'ENSM⁽¹⁾/ ENSM's commitment⁽¹⁾

En soumettant le formulaire de pré-inscription, l'ENSM s'engage à :

- Fournir les informations nécessaires concernant les modalités de participation au Challenge, en envoyant le règlement de course, la charte d'éco-conception et les dates importantes au plus tard le 10 octobre 2024.
- Examiner attentivement toutes les candidatures reçues.
- Gérer l'organisation logistique de l'événement.
- Accompagner les établissements dans leur démarche de pré-inscription en répondant à toutes leurs demandes.

(1) Le présent document a vocation à préparer la mise en place du challenge, il n'a pas de valeur contractuelle. En cas de volonté persistante à participer, un contrat vous sera transmis pour inscription ferme et définitive.

By submitting the pre-registration form, ENSM undertakes to:

- *Provide the necessary information on how to take part in the Challenge, sending the notice of race, eco-design chart and important dates by October 10, 2024 at the latest.*
- *Carefully examine all entries received.*
- *Manage the logistical organization of the event.*
- *Support schools in their pre-registration process by answering all their queries.*

(1) The present document is intended to prepare the setting up of the challenge and has no contractual value. Should you still wish to take part, you will be sent a contract for firm and definitive registration.

Engagement de l'établissement participant / Commitment of the participating school

En signant cette pré-inscription, l'établissement s'engage à :

- Promouvoir auprès de ses étudiants les informations relatives au Challenge HydroContest organisé par l'ENSM.
- Étudier avec soin la faisabilité réelle de sa participation à ce challenge.
- Examiner la possibilité de former une équipe (Team).
- Évaluer la capacité de respecter les délais imposés par l'ENSM pour un challenge qui se tiendra du 22 au 27 septembre 2025 à Marseille.
- Analyser l'engagement financier nécessaire à la réalisation des navires et au transport des équipes.

By signing this pre-registration form, the school agrees to:

- *Promote information about the HydroContest Challenge organized by ENSM to its students.*
- *Carefully consider the feasibility of participating in this challenge.*
- *Examine the possibility of forming a Team.*
- *Assess the ability to meet the deadlines imposed by ENSM for a challenge to be held from September 22 to 27, 2025 in Marseille.*

- *Analyze the financial commitment required to build the ships and transport the teams.*

Date/Date :

Visa du chef de l'établissement / *Head of school signature:*